

令和3年12月13日 令和3年度学校だよりNO.37① 加古川市立平荘小学校

## 餅つきをしました(4年生)

12月8日(水)に、3・4年生が、地域の方々に協力をしていただきながら餅つきをしました。 6月17日(木)に地域の方々と田植えをし、10月28日(木)に稲刈りをした『もち米』を使いました。

12月8日(水)の朝、4年生の教室で、子どもたちに、「今日は、みんなが楽しみにしている餅つきですね。朝早くから地域の方や先生方が準備をしました。道具を運んだり、お湯を沸かしたりしました。餅つきの準備にどれぐらいの時間がかかっていると思いますか。」と尋ねてみました。子どもたちは、「30分」「1時間」「1年」・・・と考えました。

「餅つきに使うもち米は、自分たちが植えたもので、もち米にするまでに時間がかかっています。だから、 1年です。」と答えた子もいました。

「多くの時間をかけて餅つきの準備をしてきたということですね。長い月日をかけて育ててきたお米一粒 一粒を大切にすることやたくさんの方々の支えによって今日の餅つきができることに感謝しながら、餅つ きに参加してほしい。」と子どもたちに伝えました。子どもたちの真剣に話を聞いている姿に、成長を感じました。

≪体育館に集合して、はじめのあいさつをしました≫







はじめに、白餅を作りました。子どもたちは、大きな声で自分の名前を言ってから順番に餅つきをしました。衛生面・安全面に注意をしながら餅つきができました。









次に、あんこ餅ときな粉餅を作りました。自分のあんこ餅ときな粉餅を作った後は、グループで、「いただきます」をしてお餅を食べました。



4年生は、教室にいる3年生にできたてのお餅 を届けました。

3年生に、インタビューすると、「おいしかったです。」とみんなが喜んでくれていました。

3年生も4年生と一緒に米作りをしています。 稲刈りも頑張りました。3年生のみなさん、来年 度は、餅つきに挑戦ですね。



5年生のみなさん、 ブルーシートの片づけ をありがとう。下学年 の行事のサポートを快 くしてくれている姿が 大変頼もしく思いま す。そして、うれしい です。

